

„Nichts soll dich beunruhigen; nichts ängstige dich. Wer Gott hat, dem fehlt nichts. Gott allein genügt“ Teresa von Ávila

Du hast deine Krankheit mit Würde getragen. Nach dem langen Weg wurdest du nun erlöst und kehrst in Frieden heim. Mit deiner herzlichen Art und Offenheit gegenüber Menschen bleibst du uns ein Vorbild.

Tieftraurig und dankbar für alles, was du für uns getan und an uns weitergegeben hast, nehmen wir Abschied von unserer vielgeliebten

Bettina Iwasaki-Hess

21. Februar 1972 bis 3. Februar 2022

In stiller Trauer:

Patrik Iwasaki mit Dominik, Mischa, Janina und Annika
Edith und Walter Hess
Claudia Telfer-Hess
Lucie Iwasaki
Karina Iwasaki
René Iwasaki und Familie
Verwandte und viele Freunde



Traueradresse: Familie Iwasaki, Hardau 25, 8408 Winterthur

Trauer Gottesdienst (Zertifikatspflicht): Freitag, 11. Februar 2022, 14:00 Uhr, reformierte Kirche Wülflingen; zuvor Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis

Nach der Abdankung findet im Freien noch ein Apéro statt. Dazu sind alle Gäste herzlich eingeladen.

Im Sinne der Verstorbenen unterstütze man Open Doors, 1032 Romanel:
Post-Konto 34-4791-0, IBAN: CH59 0900 0000 3400 4791 0